

第2回懇談会の記述意見紹介

16名から37件のご意見をいただきました。前回の懇談会において口頭でお答えしていない、公園坂通りに関するご意見について、市の見解と合わせてご紹介します。

No	ご意見	市の見解
現状での対策に関するもの		
1	予告看板には要点のみ記載して欲しい	極力短く、分かりやすい記載を心がけますが、「沿道にお住いの方や沿道店舗等に御用の方以外は・・・」など長文になってしまうものもありますので、設置場所に応じて使い分けていきます。
2	西周さん前のカーブミラー、片側しかないので両側に設置して欲しい	利便性を高めると車両通行が増加する可能性が高いため、設置は予定していません。 また、反対側の手賀沼公園・久寺家線との接続部分も片側のみミラーが設置されていますが、こちらには一時停止が設置される予定であるため、場合によっては撤去となる可能性があります。
3	歩車道分離ブロックが見づらく危険であるため、反射板を設置して欲しい	具体的な場所をお知らせいただけましたら個別に対応を検討します。
4	公園坂通り全線で車道を狭めて歩道を拡幅する	将来的な公園坂通りの方針は今後皆様と決めていきますが、現状の危険に対する安全対策は9月の交通量調査結果をもとに警察と協議します。
今後方針を検討していくもの		
5	公園坂通りは今のままで良い	様々なご意見がありました。この件は、今年度実施する無電柱化の検討や、皆様とのまちづくり懇談会で方針を決定して行きます。
6	理想を迫わず、お金をかけずに最低限の整備としてほしい	
7	無電柱化して欲しい	
8	歩道を整備して欲しい（同様4件）	

9	シンボルロードのイメージがわからない	
10	スケジュールは具体的な日程を示して欲しい	
11	シンボルロードは新たに出来た手賀沼公園・久寺家線とすべき	
12	公園坂通りのイメージ図(ボンエルフ)は、雪の日のスリッパなど安全ではない	